

Présents

D. Fremont - N. Leborgne - AM. Fouilleux - B. Hivert - E. Debuire - P. Tansorier - N. Belliard - M. Chataignier - M. Méance - F. Monachon - A. France - C. Mazerat - A. Dujon - A. Vanhuysberghe - I. Lambert - A. Hervé - E. Trigolet

Excusés

D. Fosse - S. Plumas - G. Calais - S. Uzu - P. André - B. Fourmond - C. Robic - J. Timmerman - G Brothier - E. Czinober

Absents

B. Eltgen

Courrier

Approbation du dernier CR

CR du 20/01 est approuvé à l'unanimité.

Polio +

Nous avons reçu le résultat de l'opération cartouche. Le bilan financier est décevant, 190,63 euros seulement. Sur les 350 cartouches expédiées, seules 133 ont pu être valorisées. Pour l'an prochain, il faudra mieux sélectionner les cartouches collectées et faire attention au vol. Il semblerait que plusieurs de nos boîtes aient été pillées. Un chèque complémentaire de 469,37€ sera donc établi à l'ordre de la Fondation afin de compléter notre participation de l'année à hauteur de 1500€ (pour rappel, un chèque de 840€ avait déjà été remis à la Gouverneure lors de sa visite).

70ème anniversaire

La commission s'est réunie mardi 1er chez Didier pour l'organisation des festivités. Concernant les plantations, la mairie propose de planter des arbres autour des écoles. Nous sommes favorables à ce projet, ils viendraient s'ajouter à l'arbre vénérable dans le parc du château. Il est suggéré de faire réaliser le banc mémoriel par les élèves de section ébénisterie du lycée.

Prix des apprenants

Le prix se tiendra du 21 au 24 février. Stéphane a besoin de 5 membres du jury pour le jeudi après-midi, dont un anglophone. Anne, Félix et Pascal (eng.) sont volontaires. Catherine Trigolet animera, comme il y a deux ans, un atelier de prise de parole en public le lundi après-midi auprès des candidats.

RYLA 2023

Isabelle animera la commission. Le RYLA se déroulera donc à Sablé la semaine du 12 au 19 février 2023 au lieu d'avril afin que Maryse, présidente 2023, puisse y assister.

Jardins partagés

Suite à la pétition lancée par les résidents du 27/29 rue André Cerisay, une réunion de conciliation s'est tenue le 25 janvier au local du Conseil Citoyen, en présence de toutes les parties (CC, Rotary, Ville, Bailleur Social, représentant des habitants). Le projet est, d'un commun accord, déplacé vers la Vaige, face au parking du 21/25, là où la première expérience de jardin avait eu lieu il ya quelques années.

Le 2 février s'est également tenue une réunion de travail avec les volontaires pour choisir un nom et établir une charte d'utilisation. Suite à la polémique sur l'emplacement, plusieurs personnes ont abandonnées le projet, mais ceux qui restent sont très motivés !

Plaquette

Il manque encore pas mal d'articles. L'élaboration de ce millésime est compliquée compte tenu de l'indisponibilité de Pascal. La campagne de sponsoring est en cours.

Essor

Une réunion de commission s'est déroulée lundi 31/01 chez Isabelle.

Réponses au débat du jour :

- Les réunions de club chaque semaine sont souhaitées par 80 % des membres. Pour les 20 % (5 pers.) qui trouvent qu'il y a trop de réunions, nous rappelons que la présence n'est pas obligatoire.
- Les CR de chaque réunion statutaire et de commission sont en ligne, à consulter librement si l'on veut rester informé.
- Il n'y aura pas de réunions zoom une fois par mois ou hybrides, hors contexte COVID, ces 2 questions ne sont plus d'actualité. Opposé à l'esprit de convivialité recherché par les membres.
- Comment donner envie en distanciel ?

85 % des membres participent au moins à une commission (17 pers/20). C'est l'ADN de notre club et c'est ce mode de fonctionnement qui nous permet de faire autant d'actions.

- Nous inscrivons la volonté du club d'avoir un roulement chez les responsables de commissions tous les 4 ans maximum.
- Prévoir d'inclure et de repérer en amont la personne qui peut prendre la suite en tant que responsable de commission avant l'échéance des 4 ans. Rien n'empêche un responsable de commission de rester dans la commission.
- Quel est le frein à prendre la responsabilité d'une commission ? Personne n'a su répondre à cette question. À représenter ?
- Les personnes qui ne participent pas à une commission (3) se sentent à l'écart = cercle vicieux, en restant en retrait, difficile de se sentir intégré ou concerné. Il faut donc participer !
- Pourquoi l'envie de participer à une commission n'existe-t-elle pas ? Toutes les personnes présentes participaient à au moins une commission, nous n'avons donc pas de réponse.
- 35% (7 pers.) des membres ne se sentent pas écoutés, n'arrivent pas à trouver leur place, ne s'impliquent pas ...Spirale cette fois encore.

Il est rappelé que chaque membre a la possibilité de demander un entretien avec le président ou n'importe quel membre de la commission ESSOR pour s'exprimer s'il ne souhaite pas le faire en réunion statutaire.

- Il est proposé par Alexandre de mettre en place un plan stratégique dans le club, sur le modèle du District. Il faudra constituer une petite équipe pour sa rédaction.
- Le dernier débat aura lieu le 3 mars.

Questions diverses

- **Jumelage** : Nicolas a eu un entretien avec Kai-Uwe, qui propose que nous organisions un week-end début mai en Allemagne. Bruno, Eric et Nicolas seraient partants. Une délégation de Bückebug viendra pour l'anniversaire du club le 11 juin.
- **Calendrier** :
 - Repas de février le **17/02**
 - Prix des Apprenants le **24/02**
 - Prix Jeunesse & Com le **10/03**
 - Conférence statutaire d'Anne le **17/03**
 - Repas statutaire et intronisation Asma le **24/03**
 - Visite du musée de la Courbe le **31/03**